



Firmenzentrale in Rauris mit neu gestaltetem Eingangsbereich.



Kathrin Wilhelmstätter im neuen Sekretariatsbereich.



Millefiori-Diffuser verströmen den Duft natürlicher Aromen.



Neu im Sortiment: Frischer Duft für das Auto.



Neu gestaltete Besprechungcke.

NEUHEITEN bei

Im Zuge eines erstmals durchgeführten Oktoberfestes ehrte die Firma Energietechnik Winkler in Rauris zahlreiche treue MitarbeiterInnen. „Da die Weihnachtsfeier immer in eine Zeit fällt, wo in unserer Branche viel los ist, haben wir uns entschieden, anstelle dieser das Jahresbetriebsfest als unterhaltsames Oktoberfest zu veranstalten“, berichtet Volker Winkler, der zusammen mit seinem Bruder Roland Winkler die Geschäfte des Unternehmens in Rauris und Salzburg leitet. Schauplatz des erfolgreichen und von den MitarbeiterInnen bestens angenommenen „1. Winkler Oktoberfestes“ war die Firmenzentrale in der Pinzgauer Heimat. „Hier haben wir kürzlich die Fassade des Geschäfts, den Kundenbereich sowie die Büroarbeitsplätze für Sekretariat, Buchhaltung und Geschäftsführung erneuert und modernisiert“, schildert Roland Winkler. Im Zuge der Umbauarbeiten wurde der bisherige seitliche Haupteingang wieder zur Marktstraße in die Rauriser Fußgängerzone verlegt. Beim Betreten fällt der hell und freundlich ausgeführte Kundenbereich auf. Hier sind unter anderem ausgestellte Badezimmer-Accessoires und Markenprodukte von Renova aus Portugal oder Millefiori aus Italien erhältlich.

Das vor 65 Jahren gegründete Familienunternehmen beschäftigt heute 50 MitarbeiterInnen und ist Spezialist für Heizungs-, Kälte-, Raumluft-, Sanitär-, Gebäudeleit- und Solartechnik. So zählen Heizkesseltausch und Bädersanierungen ebenso zu den Leistungen, wie der Einbau von Heizsystemen mit Behaglichkeitsgarantie. „Flächenheizungen, Solaranlagen, Wärmepumpen und die Umstellung von fossilen Heizanlagen auf erneuerbare Energieträger wie Pelletsanlagen oder Stückholz-Kesselanlagen sind sehr gefragt“, so Volker Winkler. Im Neubaubereich sind vielfach Heizungsanlagen auf Basis von Sole- und Luftwärmepumpen im Trend. „Alle Anla-

gen werden von uns individuell auf die Anforderungen des Endkunden zugeschnitten. So garantieren wir für den Kunden die größtmögliche Wertschöpfung aus seiner neuen Heizungsanlage“, weiß Roland Winkler.

Lehrlingsausbildung

Energietechnik Winkler hat in den vergangenen 15 Jahren 23 Lehrlinge zu FacharbeiterInnen ausgebildet. Aktuell stehen vier Lehrlinge kurz vor der Abschlussprüfung zum Installations- und Gebäudetechniker. „Ein bei uns ausgebildeter Lehrling, ist heute, mit mehr als 40 Jahren Berufserfahrung, seit vielen Jahren als hauptverantwortlicher Montageleiter bei Großprojekten in ganz Österreich tätig. Unseren Lehrlingen stehen, vom verantwortlichen Monteur über den Partieführer mit eigenem Montagefahrzeug bis hin zum Baustellenleiter, viele Möglichkeiten in unserem interessanten Beruf offen“, berichten die beiden Geschäftsführer. Zudem werden jene Lehrlinge, die sich während der Ausbildung besonders bemühen, mit einer Unterstützung beim Führerschein zusätzlich belohnt. „Mit dem von uns eingeführten Prämiensystem, können besonders engagierte Lehrlinge mit guten Berufsschulleistungen sogar kostenlos den Führerschein erlangen“, erläutert Volker Winkler. Jährlich werden weitere Lehrlinge (für nächstes Jahr Installations- und Gebäudetechniker für Sanitär, Heizung, Lüftung und Klimatechnik, sowie ein technischer Zeichner) an den Standorten Rauris und Salzburg aufgenommen. Interessierte können jederzeit ihre Bewerbung im Unternehmen abgeben.

KONTAKT:

Rauris: Marktstraße 39 | 5661 Rauris | Tel. 06544/6312

office@rauris.energiewinkler.at

Salzburg: Bachstraße 57 | 5023 Salzburg

Tel. 0662/661200 | office@sbg.energiewinkler.at

BESUCHEN SIE UNS AUF UNSERER NEUEN WEBSITE:
www.energiewinkler.at

◀ Trendig und alltagstauglich: Die soeben neu eingeführte Montage-Arbeitskleidung, welche die Winkler-Mitarbeiter für ihre Einsätze zur Verfügung gestellt bekommen. Die beiden Geschäftsführer Volker Winkler (links) und Roland Winkler (rechts) – im Bild mit den Mitarbeitern Andreas und Daniel – legen mit dieser Berufsbekleidung zum einen Wert auf Funktion, zum anderen auf ein ordentliches Erscheinungsbild beim Kunden.



ENERGietechnik © winkler

Im Zuge des Jahresbetriebsfestes wurden zahlreiche MitarbeiterInnen mit Treue-Urkunden geehrt. Im Bild von links hinten: Hermann Bacher (20 Jahre), Geschäftsführer Volker Winkler, Günter Bacher (20 Jahre), Roland Huber (20 Jahre), Norbert Royer (10 Jahre), Werner Bammer (10 Jahre), Peter Walbergs (10 Jahre), Seniorchef KR Volker Winkler, Geschäftsführer Ing. Roland Winkler, Andreas Wurnitsch (15 Jahre), Fritz Schmitzberger (10 Jahre), Ursula Aigner (10 Jahre), Helga Winkler, Erika Schwaiger (15 Jahre), Gerda Hueter (Buchhaltung), Prokuristin Mathilde Winkler, Peter Waidmann (10 Jahre) und Robert Eugen (10 Jahre). Nicht im Bild: Matija Topal (10 Jahre) und Ivica Jukic (10 Jahre).



Bezahlt Anzeige! Fotos: Energietechnik Winkler

1. WINKLER-Oktoberfest

Spaß pur gab es beim „Winkler-Toiletten-Racing“, das bei prächtigem Herbstwetter Anfang Oktober 2010 veranstaltet wurde. Mit 6 bis 15 km/h steuerten Chefs und MitarbeiterInnen, die mit Elektromotor betriebenen rollenden Toiletten durch die Rauriser Fußgängerzone – für alle Beteiligten eine lustige Angelegenheit.



Mathilde (links) und Helga Winkler freuen sich auf ihren Rennensatz.



Volker Winkler sen. servierte beim abendlichen Oktoberfest im Festzelte die eine oder andere Mass Bier.



Edi und Andi im Zweikampf.



Peter (links) und Roland Winkler kurz vor dem Start.



Volker Winkler auf dem ungewöhnlichen Gefährt.



Norbert und Werner beim „Klobesn-Einlochen.“